



Informationsschreiben

Marktgemeinde Trautmannsdorf an der Leitha

DER BÜRGERMEISTER INFORMIERT

Liebe Mitbürgerinnen, liebe Mitbürger!

Ich melde mich mit einem Corona-Update, die Infektionszahlen, die Popup-Impfaktion des Landes NÖ und die Teststraßen in unserer Gemeinde betreffend.

Die Zahl der Infizierten österreichweit und auch im Bezirk Bruck/Leitha steigt in den letzten Wochen stetig. Ein Zusammenhang mit Reiserückkehrern ist nicht von der Hand zu weisen und lässt weiterhin steigende Infektionszahlen erwarten.

In der Marktgemeinde Trautmannsdorf an der Leitha wurde von Behördenseite in den letzten 2 Monaten nur eine Person als infiziert gemeldet und diese ist bereits mehrere Wochen genesen.

Bei der landesweit durchgeführten Impfaktion wurden in unserer Gemeinde rund 66% der Bevölkerung geimpft. Gesundheitsexperten empfehlen zur erfolgreichen Eindämmung der Pandemie eine Durchimpfungsrate von 80%.

Daher hat das Land Niederösterreich eine POPUP-IMPFAKTION ins Leben gerufen, bei der temporäre, durch Notruf NÖ koordinierte, Impfstellen angeboten werden.

Unsere Marktgemeinde hat sich entschieden, eine solche Impfaktion zu organisieren:

Termin: 14. SEPTEMBER 2021 VON 16:00 – 19:00 UHR in der
Mehrzweckhalle (Turnsaal der Volksschule) in Trautmannsdorf an der Leitha.
Zu diesem Termin sind nur Erstimpfungen zugelassen!

Die Impfung muss verpflichtend dokumentiert werden, mitzubringen sind die **E-CARD**, ein **LICHTBILDAUSWEIS** und, falls vorhanden, ein **IMPFPASS**.

Die notwendige Zweitimpfung findet nach 3 Wochen am 5. Oktober 2021 statt.

Als betreuende Ärzte konnte der in Trautmannsdorf/L. praktizierende Arzt Dr. Beutelhauser und Dr. Havlicek gewonnen werden. Das weitere Personal wird von der Marktgemeinde organisiert.

Eine Anmeldung für die Popup-Impfaktion ist nicht notwendig – es dürfen alle Impfwilligen, auch nicht in der Gemeinde gemeldete, teilnehmen.

Um den Ablauf dennoch zügig durchführen zu können, ist es erforderlich **im Vorfeld zuhause** einen persönlichen Fragebogen auszufüllen. **Dieser Fragebogen liegt am Gemeindeamt auf bzw. kann er auch über die Webseite der Gemeinde heruntergeladen werden.**

Wir freuen uns, so jenen Impfwilligen, denen das Prozedere der normalerweise nötigen elektronischen Registrierung zu mühsam ist, einen möglichst unbürokratischen Zutritt zur Impfung bieten zu können.

TESTSTRASSE STIXNEUSIEDL

Von Bund und Land ist der Weiterbetrieb der Teststraßen vorerst bis Ende September gesichert.

Der Teststandort am ehem. Gemeindeamt in Stixneusiedl wird mit Ende August geschlossen und wie folgt weitergeführt:

**AB 7. SEPTEMBER FINDEN DIE TESTUNGEN IN STIXNEUSIEDL,
weiterhin jeden Dienstag und zur gewohnten Zeit von 17:00 – 18:00 Uhr,
IM ALTEN FEUERWEHRHAUS, Kirchenplatz 8, statt.**

Es gibt viele Mitbürgerinnen und Mitbürger, die keine Impfung empfangen können oder wollen und für bestimmte Aktivitäten einen Testnachweis benötigen. Einige Berufsgruppen müssen, trotz erfolgter Impfung, Testnachweise für ihren Arbeitgeber vorweisen und benötigen weiterhin diesen Service.

Darüber hinaus gibt es eine nicht unbeträchtliche Gruppe an Mitmenschen, die sich aus Sicherheitsgründen weiterhin testen lassen.

Für einige BesucherInnen der Teststraßen ist das Angebot auch eine willkommene Möglichkeit Leute zu treffen und kommunizieren zu können.

Ein Riesendank – und ein großer Applaus von meiner Seite – an die über 50 HelferInnen, die wöchentlich zum Erfolg unserer Teststraßen beitragen!

In vielen Gemeinden muss dafür auf Rot Kreuz Helfer oder ähnliche Gruppen zurückgegriffen werden. **IN UNSEREN 4 ORTSCHAFTEN HABEN WIR DAS BISHER AUS DEN EIGENEN REIHEN ORGANISIEREN KÖNNEN.**

Auf diese Gemeinschaft können wir stolz sein und es zeigt, was man in einer kleinen Gemeinde alles erreichen kann.

Alles Gute und g'sund bleiben!



Bürgermeister Ing. Johann Laa